

Soviet Supremo de la Unión Soviética pidió a la Asamblea Legislativa de Costa Rica declararse en favor del Desarme Mundial

PERO LA COMISION DE NUESTRA ASAMBLEA LEGISLATIVA SE PRONUNCIO EN FAVOR DE LA TESIS DE LOS GUERRERISTAS.

La Comisión Parlamentaria de la Asamblea Legislativa al fin contestó una excitativa que le hiciera el Soviet Supremo de la URSS a efecto de que gestionara, junto con los demás Parlamentos del mundo, un acuerdo de desarme.

La contestación que da la Comisión Parlamentaria es la contestación característica de un organismo "no autorizado" por el Departamento de Estado Norteamericano para tener una política exterior propia, trazada con criterio nacional. Es la contestación característica de un organismo con miedo a ofender a los gobernantes guerreristas de los Estados Unidos. Es la contestación que podría dar una comisión parlamentaria de los Estados Unidos, pero no una Comisión Parlamentaria de un país al que la guerra no le conviene por ningún concepto, y que tiene obligación de luchar contra ella, pues representa a un pueblo pacífico por naturaleza.

¿Qué es lo que dice la Comisión Parlamentaria? Dice textualmente:

"Que es necesario señalar que en las actuales circunstancias lo más importante es la adopción de un sistema de control e inspección mediante la Organización de las Naciones Unidas..."

El Parlamento Soviético excita al Parlamento de nuestro país para que se pronuncie, no en favor de un control de armamentos" según la tesis a que se aferra Estados Unidos, sino en favor del desarme.

El "control de armamentos" es un pretexto que ha cogido Estados Unidos para seguir adelante su carrera armamentista y sus preparativos de guerra. Lo que los pueblos necesitan son hechos y no palabras. Ya sabemos que el tal control es pura farsa, porque a la hora de buscar cuál es la forma apropiada de control, los imperialistas se oponen obstinadamente. Por eso los pueblos deben decididamente luchar porque las grandes naciones se desarmen.

La Unión Soviética, cuyo Parlamento envió al nuestro esa excitativa, ha pasado ya de las palabras a los hechos, señalando el camino para que las demás potencias lo sigan sin que les quede el pretexto de alegar que hay una maniobra soviética. En efecto, la Unión Soviética de inmediato redujo su ejército en 1,200,000 hombres y redujo

su presupuesto de guerra. Y los demás países socialistas, acogiendo la acaz iniciativa, también procedieron a desmovilizar muchos millones de soldados.

Es seguro que un movimiento de opinión mundial obligará a las potencias imperialistas a hacer lo mismo, y en este sentido es de una gran importancia que los Parlamentos, que son órganos representativos, se pronuncien por el desarme.

Pero la Asamblea Legislativa de Costa Rica no podía ofender a los guerreristas yanquis. Tal es el servilismo a que han llegado nuestros politiqueros.

Reunión de Mujeres de Barrios Pobres

Nos informa la Sra. Ester Vásquez, dirigente de AMC y vecina del Barrio Corazón de Jesús, que AMC proyecta organizar una gran Conferencia de Mujeres de los barrios obreros, para tratar urgentes problemas que sufren esos barrios: sanidad, educación de los niños, falta de parques, escuelas, centros recreativos, etc., etc.

—Desde hace mucho tiempo se viene hablando de esos problemas, pero ahora somos las mujeres de esos barrios, dice doña Ester, las que hemos decidido no sólo hablar, sino reclamar con más energía soluciones efectivas e inmediatas al Gobierno y a la Municipalidad.

Muy acertada nos parece esta iniciativa de A.M.C. Con gusto ofrecemos estas columnas a todas las vecinas de esos barrios que apoyan esta noble campaña.

Centro América en...

blicos han hecho declaraciones apoyando el comercio con los mercados socialistas. Se ha permitido el regreso al país de los exilados políticos sin discriminaciones. Si el nuevo régimen político salvadoreño sigue firme por esa senda, tal vez se le ocurra al Departamento de Estado que El Salvador está abandonando al camino del "mundo libre". Eso le ocurrió a la Guatemala de Arbenz. Las fuerzas populares democráticas salvadoreñas deben estar alerta.

Qué se entiende por centro de trabajo?

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Construcción y Anexos ha elevado una interesante consulta ante el Ministro de Trabajo pidiéndole un pronunciamiento sobre el significado de "centro de producción" en relación a la firma de convenciones colectivas.

"Una de las instituciones fundamentales del Derecho de Trabajo —observa la consulta— es la Convención Colectiva de Trabajo. Sin embargo, en el Código que sobre esa materia rige en nuestro país, el derecho de la clase trabajadora para demandar al patrón la firma de una Convención Colectiva de Trabajo sufre muchas limitaciones. Una de ellas es la de que no establece con suficiente claridad qué debe entenderse por "centro de producción" para los efectos de la Convención Colectiva, prestándose esa falta de claridad para interpretaciones antojadizas de los Tribunales de Trabajo. Esta limitación perjudica de manera especial a los trabajadores que tienen distribuidas sus actividades en diferentes centros de producción.

"Pedimos a Ud. una interpretación a ese respecto. Puede calificarse como "centro de producción" una finca o un grupo de fincas, un taller, una fábrica, así como varios talleres o fábricas, un departamento o varios departamentos de una misma empresa?"

Cartas de un...

so de la zona bananera como si fuera un criminal por intrigas de un capataz de la United?

Y no tengo yo que aguantarme a mi mujer día y noche calentándome las orejas porque ya no hay plata que le alcance para nada? El café a cuatro y medio, los frijoles a ochenta y noventa la libra y es que dicen que también van a subir el azúcar y el pasaje de los camiones?

Entonces en qué quedamos, don Pepe, con esos cuentos de libertad, derechos del pueblo, liberación y tantas cosas más?

Aquí los de este barrio decimos que Democracia con hambre no dura. Ud. sabe, señor presidente, lo que puede sentir este ciudadano, cuando tiene que salir a empeñar la máquina de coser para poder comer esta semana, mientras sabe que el jefe de estado anda en Europa, los ministros se han recetado viajes a todos los confines del mundo y el presupuesto ya va por trescientos millones de colones, sin que nosotros hayamos visto el sol claro en esta era que llaman de la Liberación?

Hasta la próxima, señor Presidente, atentamente,

ALEJANDRO CHAVES

Carpintero.